



4 Pièces

100 m²

Réf. DBA1124

865 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe familial immobilier berti and sons vous propose à Cannes marina cet appartement de 4 pièces de 100m², avec 134 m² de terrasses. Situé dans une résidence de standing, il offre une vue exceptionnelle sur la piscine, les jardins et la siagne. L'appartement comprend une entrée, un double séjour ouvrant sur une grande terrasse, une cuisine équipée, un wc indépendant, une suite parentale avec salle de bain et terrasse, ainsi que deux chambres avec salle de douche et wc. Climatisé, avec double vitrage et volets électriques, ce bien est complété par une cave et un box (garage fermé) situé sur ...

The Berti and Sons family real estate group offers you in Cannes Marina this 4-room apartment of 96 sqm, with 134 sqm of terraces. Located in a luxury residence, it offers an exceptional view of the swimming pool, the gardens and the Siagne. The apartment includes an entrance hall, a double living room opening onto a large terrace, a fitted kitchen, a separate toilet, a master suite with bathroom and terrace, as well as two bedrooms with shower room and toilet. Air-conditioned, with double glazing and electric shutters, this property is completed by a cellar and a box located on the port. The ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

